



Le 17 février 2014

DU « RIFFIFI » AU MINISTÈRE DE LA FONCTION PUBLIQUE : LES SYNDICATS EXIGENT QUE LE PREMIER MINISTRE S'EXPRIME !

Le 5 février le Ministre PEILLON, confirmant des rumeurs persistantes, a déclaré que **le gouvernement envisageait un gel pendant deux ans de toutes les promotions des agents** des trois versants de la fonction publique et la fin des avancements accélérés d'échelons au motif d'une simplification des carrières...

Cela s'ajouterait à 4 années consécutives de gel des salaires, inacceptable !

Ce projet d'une baisse drastique du pouvoir d'achat des agents publics s'inspire tout simplement des mesures appliquées en Grèce, en Espagne et au Portugal, **partout en Europe les mêmes recettes et partout les mêmes échecs !**

Pour la CGT aucun nouveau sacrifice ne sera accepté.

La CGT est porteuse d'autres propositions.

Carrières et rémunérations, les organisations syndicales interpellent le Premier ministre

L'ensemble des organisations syndicales* de la Fonction publique est disponible et demande des négociations sur les « parcours professionnels, carrières et rémunérations » pour les agents de la Fonction publique.

En revanche, le contexte actuel marqué par les déclarations médiatiques contradictoires des derniers jours ne crée pas les conditions propices à la poursuite des discussions préparatoires à la négociation.

Les organisations syndicales attendent un courrier du Premier ministre affirmant que le gouvernement n'envisage pas le gel des avancements et des primes des agents de la Fonction publique.

C'est sur cette base que les discussions pourront reprendre

*CGT, CFDT, FO, UNSA, FSU, Solidaires, CFTC, CFE-CGC, FAFP



CéGéTez vous et mêlez vous de votre hosto !

Retrouvez de nombreuses infos sur notre site internet : www.cgt-chlavour.fr